

Joaquín Brockman Lozano

Presidente de Directorio



Socio fundador de Quálitas, presidente del Consejo de Administración y Director General desde 1994. Cuenta con una amplia trayectoria en la industria de seguros en México. De 1989 a 1991 fue Presidente Nacional de la AMASFAC.

Anteriormente en 1982 fue nombrado presidente de Brockman & Schuh, durante su periodo la firma se consolidó como la más importante de México en el corretaje de seguros.

Joaquín es Licenciado en administración de empresas de la Universidad ANAHUAC (México), cuenta con un diplomado en Alta Dirección por el IPADE en México y diversos estudios de seguros y reaseguros en Nueva York y Londres.

Nacionalidad: Mexicana

Estado civil : Casado

Año de Nacimiento : 1948